



Communiqué

La Ville de Lausanne ouvre des salles de gym pour les moins de 16 ans durant les week-ends.

La situation sanitaire invite à innover pour offrir des activités aux jeunes lausannois-e-s. Compte tenu de la situation exceptionnelle, la Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers a décidé d'offrir aux plus jeunes la possibilité de se réunir autour de pratiques sportives récréatives durant le week-end.

Les trois salles de sport du Collège du Belvédère seront mises à disposition pour les enfants de 9 à 11 ans et jeunes adolescent-e-s de 12 à 15 ans.

Les enfants de 9 à 11 ans auront deux salles le samedi et le dimanche pour s'adonner au foot ou au basket de 14 à 18 heures. Leurs aînés, de 12 à 15 ans, pourront venir dès le vendredi soir de 18 à 21 heures pour se dégourdir, jouer et évacuer les tensions de la semaine. Des moniteur-trice-s sont présent-e-s pour garantir la convivialité et le bon déroulement.

Si le principe d'ouverture publique de ces infrastructures existe depuis plus de 15 ans à Lausanne, le concept de la participation spontanée a dû être modifié afin de garantir toutes les mesures de sécurité sanitaire.

Ainsi, il est demandé aux parents et adolescent-e-s d'annoncer leur présence en utilisant une plateforme de prise de rendez-vous en ligne. De cette manière, il sera possible de connaître le nombre de participant-e-s et leur âge et d'assurer le traçage.

Les mesures de protection sanitaires sont prévues, comme des solutions désinfectantes à l'entrée, et le port du masque est obligatoire dans le bâtiment. Les plus âgé-e-s, de 12 à 15 ans, devront le porter aussi durant le jeu selon les règles édictées par le Canton pour les sports en salle.

Malgré ce changement, le principe reste le même, il ne s'agit pas de cours, d'encadrement ou d'animation spécifique, mais de donner le plaisir aux jeunes de se réunir comme cela serait le cas sur une place publique.

A noter que le projet OpenSunday, qui accueille des enfants de l'école primaire avec un encadrement, se déroule tous les dimanches à 14 heures au Collège de Pré-Fleuri en collaboration avec l'Association OpenSunday 1010 et la Fondation IdéeSport.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur : www.lausanne.ch/salles-de-gym

Inscriptions sur : <https://free-19.agenda.ch/>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, conseiller municipal, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, 021 315 62 00**
- **Tanguy Ausloos, Délégué à la jeunesse, 079 506 49 47**
- **Julien Mortier, Médiateur sportif, 079 508 08 35**

Lausanne, le 19 novembre 2020